
本校のホームページアドレス⇒http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/

携帯電話・スマートフォンから，本校のホームページがご覧になれます。

バーコードリーダー機能で，読み取ってご覧ください。

早いもので，夏休みが終わって１か月が過ぎようとしています。生徒たちはコロナウイルス感染

防止対策の消毒や検温を行いながら学校生活を過ごしています。そして９月上旬，期末テストや実

力テスト(３年)を終え，現在，１学期の締めくくりの時期を迎えました。

今年度は「歩みを止めない」ことを目標に，学校行事等を実施してまいりましたが，コロナウイ

ルスの影響は依然として大きい状況です。そこで，文化祭については，体育館という室内で行う行

事であること，校内で感染が広がった場合に入試等への影響が大きいことを考慮し，生徒と教職員

で実施することといたしました。保護者や地域の皆様に参観していただけないことは大変残念なこ

とですが，ご理解いただきますようお願いします。

７月２日（土）から宇河地区総合体育大会が始まり，各部とも３年間の集大成と言える素晴らしい

プレーや活動を見せてくれました。特に３年生は入学してすぐに臨時休業，その後も様々な制限があ

る中での３年間でした。苦楽を共にした仲間たちと交わす笑顔や涙は，一生忘れることができないこ

とでしょう。今回は，夏休み中に引退した部長さんからのメッセージ（美術部と吹奏楽部は10月まで

活動）を紹介します。なお，バレー部と水泳部は３年生がいないため，次号の学校だよりで掲載いた

します。

野球部 部長

○３年間で学んだこと

人として基本的な礼儀や仲間と苦難をのりこ

えることなど沢山のことを学べた。また主将を

つとめていたので，リーダーシップやキャプテ

ンシーを学べ自発的に取り組めるようになっ

た。

○後輩へ

次は君たちの番です。３年生が示して来たも

のを引き継ぎながらも自分たちらしい野球で高

みを目指してがんばってください！

陸上競技部 部長

○３年間で学んだこと

陸上は 秒や にこだわり，目標達成に向けて毎日辛0.1 1mm

い練習に耐えるストイックなスポーツです。辛い練習を耐え

抜く｢精神力｣を鍛えることを学びました。

○後輩へ

厳しいトレーニングを積み重ね，記録更新のために

努力したにもかかわらず，理想の結果が出ず苦しい思

いをしたこともあると思います。辛い局面に立たされ

たときでも続け，自分のポテンシャルを信じて何事に

も挑戦して頑張ってください。

７月から９月の大会結果（県大会以上）

○県総合体育大会 柔道男子 相良慶太さん 出場

舟本圭助さん 出場

男子ソフトテニス 櫻井慎之介さん・鈴木晴斗さんペア ベスト８

水泳 平泳ぎ 中里健太郎さん ８位， ｍ出場200m 100
自由形 若林歩夢さん ｍ出場50

卓球ダブルス 芝岡拓実さん・佐藤魁斗さんペア 出場

○県少年野球大会 ３位



（ ） ， ，９月14日 水 に学校薬剤師の黛久美子先生を講師にお招きして 生活安全委員会の進行のもと

薬物乱用防止教室を実施しました。黛先生からは，薬物の恐ろしさや，若年層の乱用が拡大してい

ることなどを聞きました。生徒の皆さんも，自分が辛いだけでなく，家族や友人を悲しませること

になる薬物を「私は絶対薬物を使用しません！」ときっぱり断る勇気を持とうと考えてくれたと思

います。ご家庭でもご指導をお願いします。

男子ソフトテニス部 部長

○３年間で学んだこと

僕は，自分の言葉に「信頼 「影響力」がある人になるた」

めの行動を取ることに力を入れてきました。結果，できたか

どうかは分かりませんが，人の「言葉の力」は普段の行動で

変わるということが分かりました。

○後輩へ

部長を中心として良い雰囲気で楽しく切磋琢磨してくれる

とうれしいです。結果も大事で，結果を出した人がスポーツ

では一番ですが，努力を沢山できた人も，結果を残した人と

同じぐらい素晴らしいと思うのでぜひ試合までの過程にこだ

わってください。お互いに頑張りましょう。

女子ソフトテニス部 部長

○３年間で学んだこと

部活動では，全力で取り組むことと感謝の心を

学びました。周りの人の応援，支えがあったから

こそ，練習にも本番にも全力を出し切れました。

○後輩へ

女子は人数が少なく１ ２年生と話せる機会が,

たくさんあってうれしかったです。たくさんの

笑顔をありがとう。

卓球部 部長

○３年間で学んだこと

諦めないことが一番大事だと学びました。試合で負

けそうになっても，練習が厳しくてくじけそうでも，

諦めなければ必ずいい結果につながると思います。

○後輩へ

みんなで競い合い，高めあって県大会を目

指し，頑張ってください。

柔道部 部長

○３年間で学んだこと

武道の精神，所作を身につけられたことは

僕の財産になったと思います。

○後輩へ

怪我をしないように，思いっきり練習に励

んで頑張ってください。

美術部 部長

○３年間で学んだこと

３年もの間，仲間たちと語らいながら楽し

く活動できました。部活動の時間が中学校生

活の最高の思い出です。

○後輩へ

美術部のことを忘れないでくださいね。

吹奏楽部 部長

○３年間で学んだこと

どんなに苦しい練習であっても，それをは

るかに超えてしまう，合奏の楽しさを知るこ

とができました。

○後輩へ

努力は突然実るもの。毎日いっぱい練習し

てください。

オンラインでの開催黛久美子先生


